

SALIDA

29-III-2014

Nº 2658

Nuestra hermana **GUADALUPE CABELLO PÉREZ** de la Comunidad Santiago de Compostela (La Coruña), Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor a los 82 años de edad y 62 de vida religiosa, el día 29 de MARZO de 2014.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 29 de marzo de 2014



Superioras Provinciales
Secretarias Provinciales
Todas las Comunidades

Nuestra hermana Guadalupe falleció de una parada cardíaca.

Fue educadora de niños algunos años en la "clase de párvulos" de Villalba. Dedicó la mayor parte de su vida al cuidado de los ancianos, en las Residencias de Villalba, Santa Marta de Ortigueira y Villagarcía de Arosa. Desde 2010 estaba en la comunidad de Hermanas Mayores de Santiago.

Era de trato bondadoso, cercano, y afable, con los ancianos y con las personas con las que se relacionaba. Los que la conocían y trabajaron con ella dicen que "tenía mucha humanidad" y que "era querida por todos".

En comunidad era amable, caritativa, jovial y conciliadora. Ayudaba en cualquier tipo de dificultad a quien lo necesitara. Su salud delicada y enferma, desde joven, no le impidió vivir con normalidad la vida ordinaria de la comunidad y la misión. "Nunca la oímos quejarse de la enfermedad", dicen las hermanas que la cuidaban, "la vivió con paciencia y aceptación".

Damos gracias a Dios por su testimonio fraterno y por el don de su vida.